

21 SEPTEMBRE 1952.-

CASABLANCA.-(Maroc)
oooooooooooo

Heure : 18 h 20 locale

Les 5.000 spectateurs du match de boxe Farnechon-Nohbot ont aperçu un " engin lumineux " qui traversait le ciel de CASABLANCA. Deux employés du contrôle local de l'aérodrome l'ont également aperçu ainsi que des habitants de TANGER, de LOUIS GENTIL et de MARRAKECH.

L'objet avait la forme d'une " boule " incandescente d'un vert très clair, prolongée par un cône d'où s'échappaient des flammes rougeâtres.

A L'OUED NEFIFIK " l'objet est apparu sous l'aspect d'un disque qui prit en s'éloignant une forme ellipsoïdale.

Immobilisation momentanée observée près de CASABLANCA et à LOUIS GENTIL.

" Explosions successives " à TANGER, OZEMMOUR, CASABLANCA et MARRAKECH sans effet sur l'éclat général, la vitesse et la trajectoire. Témoignages de deux aviateurs du terrain d'aviation de CASABLANCA.

" LES SOUCOUPES VOLANTES VIENNENT D'UN AUTRE MONDE " J/ GUIEU.